

**Anet**

# Bridge : les seniors veulent conquérir les ados

Publié le 14/10/2023



Des joueurs qui veulent partager leur passion. © Droits réservés

**Anet. Le Bridge à portée de tous.** Un club de bridge dynamique, fort de 62 membres. L'Anet Bridge Club a tenu son assemblée générale. « Il y a, cette saison, une bonne participation aux tournois et, surtout, une bonne assiduité de nos joueurs. Nous avons enfin pu organiser, de nouveau, la soirée beaujolais avec une participation de 32 joueurs, ainsi que la fête du club », souligne Catherine Allary, la présidente du club.

## Des initiations au collège de Bû

Elle met aussi en avant l'engagement des bénévoles : « Grâce à leur mobilisation, nous avons pu être présents sur cinq forums des associations du secteur, cette année. » Le club de bridge a participé aux challenges interclub de Dreux, Chartres, Verneuil-sur-Avre : « Cette expérience se renouvellera, cette année, avec, en plus, le club de Châteauneuf. » L'Anet Bridge Club s'ouvre, cette année, aux adolescents en proposant des séances d'initiations au collège de Bû.

Le club veut aussi mettre le bridge à la portée des débutants mais aussi des anciens joueurs ayant besoin d'une remise à niveau, sans oublier les bridgeurs confirmés.

**Informations.** L'Anet Bridge Club est ouvert les lundi et mardi après-midi, dans les locaux de la Fondation Texier-Gallas, 2, rue du Docteur-Andrieu, à Anet. Contacts : 09.53.47.78.52.